

## **Extrait de La Nuit où le Père Noël a failli arriver en retard**

C'était un 24 décembre ; l'année, je ne m'en souviens plus. Tout là-haut, dans la haute montagne blanche où personne n'est jamais allé, le Père Noël s'apprêtait à partir pour la grande nuit de Noël.

Comme à son habitude, il avait bien dîné. Une bonne soupe chaude, du pain aux noix, du fromage et un thé noir.

Il était 23 heures. Il jeta un dernier regard sur l'interminable liste d'enfants pour ne rien oublier : Marie, une poupée blonde; Hugo, un train à vapeur; Djamel, un ballon en cuir; Jessica, une panoplie; Ling, un mécano; Sarah, une poupée brune; etc, etc, etc... Eh oui ! La liste était très longue. Du nord au sud, d'est en ouest, il ne fallait oublier personne.